



JORNADA NACIONAL DE INFANCIA Y ADOLESCENCIA MISIONERA 2024 #JNIAM2024

QUERIDAS COMUNIDADES DE INFANCIA Y ADOLESCENCIA MISIONERA:

Con gran alegría queremos iniciar este mes de junio, mes donde celebramos la Jornada Nacional de la Pontificia Obra de la Santa Infancia y Adolescencia Misionera, la que ha caminado y crecido por 181 años con un apostolado que sigue estando al servicio de los niños, niñas y adolescentes de los lugares más vulnerables y necesitados de los cinco continentes, manteniendo el mismo sentido y espíritu que le dio su fundador Monseñor Carlos de Forbin Janson, quien busco responder a las necesidades de su tiempo de una manera sencilla y concreta: una oración al día una moneda al mes, tan vigente también hoy.

Entonces no es solo un mes para recordar un año más de vida, muy por el contrario es un tiempo maravilloso donde la reflexión, oración y aporte tienen un significado más grande, podemos proyectar rostro y calidez de corazón, porque cada año muchos niños, niñas y adolescentes esperan los aportes, oraciones y acciones que se van realizando y que van a permitir dignificar sus realidades y sufrimientos dando mejor calidad de vida y solución a muchas adversidades que deben enfrentar en el diario vivir.

Este año hay que ser presurosos en el paso y responder al **“Vayan e inviten a todos al banquete”** (cf: Mt. 22, 9), se debe volver a la esencia de la misión Ad gentes y mirar más allá de nuestras fronteras, empatizar y ponerse en el lugar de los que sufren y requieren de nuestra atención, es cruzar a la otra orilla como nos pide el Papa Francisco. A la vez es también mirar las propias realidades y sentirse agradecidos y alegres por todo lo recibido, una familia, una comunidad y un espacio para crecer incluso con algunas comodidades que en muchas periferias no hay.

Ponemos a su disposición de manera tangible y a través de la página web los recursos que ayudan en la animación de esta nueva Jornada Nacional de IAM; Esperamos acompañen sus actividades y ayuden a responder generosamente porque **“un niño, niña y adolescente misionero siempre piensa en nosotros, es generoso aunque le cueste”**

La entrega de los aportes y/o de las alcancías será hasta fines de agosto. Se deben depositar en la cuenta corriente de **Obras Misionales Pontificias N° 29239176 banco BCI (RUT: 70.287.263-4) en asunto indicar: JNIAM2024 y el nombre de la comunidad.** Cada aporte suma.

Les pedimos usar en las redes: #JNIAM2024 #vayaneinvitenatodosalbanquete #iamchile

“¡De los niños, niñas y adolescentes del mundo!... ¡Siempre Amigos!”

Fraternalmente

Herminia Morales Rucal y Equipo Nacional
Infancia y Adolescencia Misionera Chile.